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Reunião da Direção do CITTA 

ATA I/2021 

 

Realizou‐se em 28 de janeiro de 2021, pelas 14h30m, através de videoconferência, 

uma reunião da Direção do CITTA, com a seguinte ordem de trabalhos:  

 

1. Aprovação da agenda da reunião 

2. Informações 

3. Proposta do novo Coordenador do Grupo de Investigação 4 (TEM) 

4. Propostas de adesão ao Centro 

5. Criação de áreas temáticas transversais  

6. Conferência anual do CITTA 2021 

7. Contratação de RH ao abrigo dos financiamentos estratégico e programático 

8. Website e software de apoio à gestão do CITTA 

9. Calendário das reuniões da Direção, Conselho Científico e Conselho Consultivo 

para 2021 

10. Outros assuntos 

 

Presenças: António Pais Antunes, Isabel Breda‐Vazquez, Paulo Conceição, Paulo 

Pinho, António Fidalgo do Couto (a partir do ponto 4 da reunião) e Joana Bailão. 

 

1. Aprovação da agenda da reunião 

• A agenda da reunião foi aceite.  

 

2. Informações 

• Isabel Vazquez refere a necessidade de atualizar alguns dados no website 

do CITTA; 

o Paulo Pinho refere que todas as informações deverão ser enviadas 

à Cecília Rocha, atual responsável pela gestão do website do CITTA; 

• António Pais Antunes refere a necessidade de atualizar a lista de membros 

do centro, com a informação até 31 de dezembro de 2020, que será em 

breve pedida pela FCT. 

• Paulo Pinho refere que estão abertas várias novas oportunidades de 

financiamento quer no que diz respeito a projetos de investigação, quer 

para contratação de investigadores. 

 

3. Proposta do novo Coordenador do Grupo de Investigação 4 (TEM) 

• De acordo com os estatutos do CITTA, a escolha dos Coordenadores dos 

grupos de investigação é da responsabilidade do Diretor e do Sub-Diretor, 
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no entanto, ambos decidiram que essa escolha seja submetida à 

consideração da Direção do centro;  

• Após a saída de Álvaro Seco da Coordenação do GI4, Paulo Pinho e António 

Pais Antunes propõem o António Fidalgo do Couto para assumir esse cargo. 

A proposta foi aprovada por unanimidade; 

• Paulo Pinho propõe um voto de louvor a Álvaro Seco pelo seu trabalho de 

coordenação do GI4, proposta essa, também aprovada por unanimidade; 

 

A partir deste momento, o António Fidalgo do Couto é convidado a participar na 

reunião. 

 

4. Propostas de adesão ao Centro 

4.1. Colaborador Externo doc 4.1 

• Proposta de adesão de Paulo Castro Seixas como colaborador externo é 

aprovada por unanimidade; 

4.2. Membros Efetivos doc 4.2 

• Proposta de reingresso de Ana Monteiro como membro efetivo é aprovada 

por unanimidade; 

• Isabel Vazquez propõe a entrada das investigadoras Tatiane Serrano e 

Isabel Coimbra como membros integrados com doutoramento do CITTA.  

 A proposta é aprovada por unanimidade. 

 

5. Criação de áreas temáticas transversais doc 5 

• É discutida a proposta apresentada pela Cecília Silva e o Vítor Oliveira para 

a criação de áreas temáticas transversais aos diferentes Grupos de 

Investigação do CITTA. 

• Paulo Pinho e António Pais Antunes apoiam a proposta e vêem-na como 

uma mais valia; 

• Paulo Santos Conceição refere que o regulamento, a estrutura e a gestão 

atual do CITTA não inviabiliza a colaboração entre os membros dos 

diferentes GI e, portanto, questiona a motivação desta proposta; 

• Isabel Vazquez entende que o que é proposto já é seguido pela estrutura de 

gestão horizontal que permite a articulação entre os grupos; 

• Paulo Pinho rejeita a necessidade e possibilidade de alterar os estatutos 

mas propõe a criação de um regulamento específico para a constituição das 

áreas temáticas transversais; 

(A reunião foi, entretanto, interrompida e continuou a 03 de Dezembro de 2021, 

sendo retomado o ponto 5.) 
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• Paulo Pinho apresenta uma reformulação da proposta com algumas 

alterações: 

o Período experimental de 3 anos; 

o Decisão de aprovação da área temática pela Direção; 

o Apresentação de plano e relatório de atividades para aprovação 

anualmente; 

• António Fidalgo do Couto propõe que cada área temática tenha a 

obrigatoriedade e não apenas a opção de participação de membros de 

grupos diferentes; 

• Paulo Santos Conceição chama a atenção que a forma de gestão e 

organização destas áreas deve ser bem pensada e esclarecida antes de 

prosseguir com a discussão no Conselho Científico (definição de áreas, 

entrada de membros, etc) assim como esclarecer que áreas temáticas se 

antecipam surgir; 

• Isabel Vazquez concorda com a necessidade de pensar a organização e a 

gestão e entende que se um dos objetivos da proposta é reconhecer o 

mérito dos investigadores, isso pode ser feito de outras formas; 

• Paulo Pinho vê a proposta como uma forma de potenciar e de avaliar as 

capacidades de gestão dos investigadores; 

• António Pais Antunes entende que cada área temática deverá ser 

transversal e deve obrigatoriamente incluir membros de mais do que um 

grupo, assim como pelo menos 2 investigadores doutorados de grupos 

diferentes; 

 

Admitindo que a versão da proposta para a criação de áreas temáticas 

transversais ainda deverá ser trabalhada dando origem ao respetivo regulamento, 

a proposta foi aprovada por unanimidade, com as alterações acima referidas, 

devendo ser apresentada para discussão na Comissão Científica. 

 

6. Conferência anual do CITTA 2021 doc 6 

• Apresentada uma proposta da Cecília Silva para a organização da 

Conferência do CITTA deste ano, tendo como título: Planning for Human 

Scale Cities, e associando-a à conferência final do projeto Boost. 

 A proposta é aprovada por unanimidade. 

  

7. Contratação de RH ao abrigo dos financiamentos estratégico e 

programático 

• Paulo Pinho informa que o processo de contratação de dois Investigadores 

Principais ao abrigo do programa de financiamento do CITTA está em fase 

de avaliação. Há um elevado número de bons candidatos. 
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• António Pais Antunes confirma que o processo para abertura de um 

Investigador Principal deverá abrir em Coimbra até ao final do mês de 

fevereiro. 

• Paulo Pinho refere que o concurso para a contração de um técnico superior 

para o Porto deverá abrir até finais de Março. O perfil deverá ter em 

consideração os conhecimentos de informática, gestão de bases de dados, 

experiência em SIG, etc. 

 

8. Website e software de apoio à gestão do CITTA 

• Reconhecida a necessidade de atualizar o atual website do CITTA, que 

corre o risco de ficar obsoleto em breve. 

• É decidido por unanimidade, prosseguir com as devidas providências para 

a criação de um novo website e base de dados do CITTA, avaliando as 

necessidades para começar a consulta de fornecedores. 

 

9. Calendário das reuniões da Direção, Conselho Científico e Conselho 

Consultivo para 2021 

• Paulo Pinho propõe que as reuniões da Direção do CITTA ocorram 

mensalmente, nas últimas quintas feiras de cada mês.  

A próxima reunião será dia 25 de Fevereiro, pelas 14h30. 

• As reuniões do Conselho Científico deverão ocorrer duas vezes por ano, em 

Março e em Outubro. A primeira deverá ocorrer na primeira quinzena de 

Março. 

• Paulo Pinho chama a atenção para a necessidade de manter o Conselho 

Consultivo atualizado em relação à atividade do centro. 

• António Pais Antunes propõe que o Conselho Consultivo deva ser incluído 

nas reuniões do Conselho Científico. 

• Paulo Pinho propõe que sejam feitos relatórios de gestão e financeiros 

anuais e que estes deviam ser apresentados ao Conselho Consultivo. 

• António Pais Antunes propõe que a primeira reunião com o Conselho 

Consultivo ocorra já em Abril, depois da atualização das equipas. 

• Paulo Pinho propõe que os membros do Conselho Consultivo sejam 

convidados para participar mais ativamente nas atividades do Centro, 

nomeadamente, na conferência do CITTA. 

 

10. Outros assuntos 

• Não havendo outros assuntos a tratar foi encerrada a reunião. 

 

 


